

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SDN 3 WATUKEBO
Kelas / Semester : 6 /1
Tema : Wirausaha (Tema 5)
Sub Tema : Kerja Keras Berbuah Kesuksesan (Subtema 1)
Muatan Terpadu : SBdP, PPKn
Pembelajaran ke : 2
Alokasi waktu : 1 hari

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan mengamati video siswa mampu mengidentifikasi ciri-ciri reklame yang ada di sekitar secara tepat.
2. Dengan mengamati video siswa mampu mengklasifikasi reklame berdasarkan ciri-cirinya secara tepat.
3. Dengan membaca teks siswa mampu mengidentifikasi berbagai contoh keberagaman wirausaha dalam kehidupan sehari-hari secara terperinci.
4. Dengan membaca teks siswa mampu menyajikan berbagai contoh keberagaman wirausaha dalam kehidupan sehari-hari secara benar.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	Melalui WhatsApp grub kelas <ol style="list-style-type: none">1. Guru melakukan pembukaan dengan salam dan dilanjutkan dengan membaca do'a serta mengecek kehadiran siswa. (Orientasi)2. Mengaitkan Materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi)3. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi)	10 menit
Kegiatan Inti	Melalui WhatsApp grub kelas <ol style="list-style-type: none">1. Siswa diminta mengamati video tentang reklame yang dibagikan guru melalui tautan link berikut https://youtu.be/BRFkSVBff5o2. Siswa diminta menuliskan berbagai hal yang mereka amati dari reklame tersebut. (Mandiri)3. Siswa diminta menuliskan reklame yang mereka temukan dalam kehidupan sehari-hari yang mirip dengan yang terdapat pada video tersebut.4. Siswa menuliskan ciri-ciri khusus yang mereka temukan pada reklame tersebut.5. Siswa menuliskan tujuan dari masing-masing reklame yang mereka amati.6. Siswa menuliskan kesimpulan tentang reklame.7. Siswa mempresentasikan jawaban dalam chat WA grup.8. Siswa diminta membaca kembali teks tentang Pengalaman Belajar dari Negara-Negara ASEAN yang ada di halaman 1 yang terdapat di buku siswa tema 5.9. Siswa dan guru mendiskusikan tentang keberagaman ekonomi atau usaha.	120 menit

	10. Siswa menuliskan tentang keberagaman ekonomi atau usaha yang mereka temukan dalam teks beserta penjelasannya. 11. Siswa menuliskan keberagaman ekonomi atau usaha yang mereka temukan di sekitar mereka beserta penjelasannya. 12. Siswa menuliskan pendapatnya tentang keberagaman usaha yang ada di sekitar mereka. 13. Siswa menuliskan bagaimana keberagaman usaha tersebut membantu mereka dan masyarakat sekitar dalam kehidupan sehari-hari. 14. Siswa menceritakan pengalaman mereka ketika memanfaatkan produk atau jasa dari berbagai usaha tersebut. 15. Jawaban siswa dikumpulkan melalui WA grup	
Kegiatan Penutup	Melalui WhatsApp grub kelas 1. Siswa dengan bimbingan guru membuat rangkuman tentang materi pembelajaran yang telah dilaksanakan 2. Guru dan siswa melakukan refleksi terhadap pembelajaran yang telah berlangsung 3. Guru memberikan penghargaan kepada siswa yang telah menyelesaikan tugasnya dengan benar	10 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubric penilaian.

Mengetahui
Kepala SDN 3 Watukebo

Banyuwangi, 24 September 2020
Guru Kelas VI

SUPIONO, S.Pd.I
NIP. 196209121985041003

DIDIK SANTOSO, S.Pd.
NIP. 198503182019031001

Lampiran:

1. Sumber belajar: https://drive.google.com/file/d/1aeaYdm6Acyy66hRYrE-bMjaJDrJ6z_SA/view?usp=sharing
2. Video pembelajaran: <https://youtu.be/BRFkSVBff5o>